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ПОЕЗД ПАМЯТИ ДОШЁЛ

ДО СЕВАСТОПОЛЯ
Делегация орловских неком�

мерческих организаций почти�

ла память земляков — защитни�

ков Севастополя, побывав в го�

роде�герое.

Мероприятие проводилось в рам�
ках выполнения условий президент�
ского гранта, выигранного в про�
шлом году региональной благотво�
рительной организацией «Орловские
соотечественники». Это был 1�й этап
патриотической акции «Поезда Па�
мяти России — героям Отечества от
благодарных орловских соотечест�
венников». 

В ходе недельного пребывания в
Севастополе участники патриоти�
ческой акции «Поезда Памяти...»
побывали на панихиде во Влади�
мирском соборе, в Доме офицеров
на собрании моряков Черномор�
ского флота, встретились за «круг�
лым столом» в редакции газеты
«Флаг Родины», возложили цветы к
памятникам и обелискам, на кото�
рых выбиты фамилии погибших
орловцев.

В дальнейшем такие поездки бу�
дут продолжаться.

ЛИВЕНЦЫ 

ОСВАИВАЮТ 

АЛЖИРСКИЙ РЫНОК
В Алжир началась поставка топ�

ливораздаточных колонок се�

рии «Ливенка», произведенных

в ОАО «Промприбор».

Недавно в Африку по заказу фир�
мы «Ремлек» поступили две партии
бензоколонок. Для их установки и
первоначального контроля за экс�
плуатацией в Алжир поехали ливен�
ские испытатели. Они пробудут там в
течение месяца. Ливенцы надеются
не прерывать связей с Алжиром и
продолжить поставку своей продук�
ции. А в перспективе там будет со�
здана своя сервисная служба по об�
служиванию и ремонту бензоколо�
нок.

МИНИСТР 

ОТМЕТИЛ ДИРЕКТОРА

БУНИНКИ
В Москве с участием предста�

вителей органов власти субъ�

ектов Федерации и руководи�

телей региональных библио�

тек состоялось совещание по

вопросам государственной

политики в области массовых

коммуникаций и взаимодей�

ствия с общественными орга�

низациями.

Заинтересованное обсуждение
вызвала заявленная президентом
Российского союза прессы, пред�
седателем исполкома оргкомитета
национальной выставки «Пресса»
О.В. Никулиной инициатива все�
мерного содействия выявлению и
продвижению к читателям качест�
венной прессы, пропагандирую�
щей высокие этические и нрав�
ственные принципы, способствую�
щие интеллектуальному оздоров�
лению и обогащению россиян. По
завершении совещания в числе от�
меченных благодарностью минист�
ра за многолетний плодотворный
труд в области сохранения куль�
турного наследия России был и ди�
ректор библиотеки им. И.А. Бунина
В.В. Бубнов, член общественного
экспертного совета выставки
«Пресса».

КНИГА ПРИНЕСЛА

МЕДАЛЬ
В Санкт�Петербурге подвели

итоги Международного филате�

листического конкурса. Орлов�

ский историк, преподаватель

ОГАУ А.Ю. Саран получил сразу

две награды.

В ряду филателистических конкур�
сов этот считается самым престиж�
ным. В нем приняли участие не�
сколько десятков филателистов из
разных стран мира. 

Для участия в конкурсе А.Ю. Са�
ран представил свою книгу «История
почты орловского края». Она была
издана в текущем году и представля�
ет собой обобщенный опыт изучения
почтовой связи на Орловщине с мо�
мента ее появления. Эта моногра�
фия удостоилась Большой позоло�
ченной медали конкурса. 

Кроме книги Александр Юрьевич
отправил для участия в конкурсе
свою филателистическую коллек�
цию. В свою очередь она удостои�
лась позолоченной медали. В даль�
нейших планах историка — расши�
рить и переработать коллекцию,
чтобы побороться за главный приз
— Большую золотую медаль.

ДОЖДЬ ЧЕМПИОНАТУ

НЕ ПОМЕШАЛ
Подведены итоги Чемпионата

России по планерному спорту

РОСТО (ДОСААФ). Команда

Орловской области заняла на

нем второе место, уступив

лишь представителям Татар�

стана.

На ежегодный чемпионат в д. Пу�
гачевку Орловского района съеха�
лись планеристы из десятка россий�
ских регионов. Отдельную команду
прислало ОКБ «Сухой». В течение
двух недель они выполняли упражне�
ния на маршруте, разработанном в
Центральном планерном аэроклубе.
От каждого региона выступали по
два пилота. Их совокупный средний
результат был главным при определе�
нии победителя. Все участники лета�
ли на однотипных планерах. Машины
типа «Янтарь�стандарт»�3 способны
развивать скорость до 200 км в час и
подниматься на высоту до 12 км. 

Как рассказал начальник соревнова�
ний Р.И. Валеев, их проведению зачас�
тую мешала погода. «Вылеты приходи�
лось несколько раз отменять из�за до�
ждей, но на общий ход чемпионата они
не повлияли», — сказал Роман Ильич.

По итогам первенства наибольшее
количество очков набрали пилоты из
Татарстана. Наша команда стала
второй, а третье место досталось
планеристам ОКБ «Сухой». Победи�
телей наградили ценными призами и
вручили дипломы.

БЕНЗОВОЗ 

ЗАБЛОКИРОВАЛ

ТРАССУ 
Около шести часов была пере�

крыта в минувший понедельник

трасса Москва—Крым в районе

с. 1�й Воин из�за опрокинувше�

гося бензовоза.

Как сообщили в пресс�службе об�
ластного управления по делам ГО и
ЧС, следовавший из Москвы в Же�
лезногорск бензовоз «Скания» пере�
возил 36 кубометров горючего. Во�
дитель не справился с управлением
и допустил опрокидывание. На доро�
гу вытекло около трех кубометров
бензина марки Аи 92. Возгорания
при этом не произошло.

Водитель бензовоза получил ушиб
ноги. Других пострадавших не было.
По данным ГИБДД, водитель пере�
вернувшейся машины был трезв.
Авария произошла в 15 часов 30 ми�
нут. Для устранения ее последствий
из Мценска и Орла прибыли три по�
жарные машины и несколько единиц
спецтехники пожарно�спасательного
центра. Работа спасателей продол�
жалась до вечера. Движение на этом
участке было возобновлено в 21 час.
40 минут.    

Информагентство 

«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

На глазах дорожная фреза
взламывает пятисантиметровый
слой старого асфальта. Очищен�
ный участок заливают гудроном,
и тогда остается только ждать
приезда «КамАЗов» с новым ас�
фальтом. Сначала кладется чер�
новой слой, потом три катка ук�
ладывают финишное покрытие.

Ремонтом дорог в Орле сейчас
занимается областное государ�
ственное учреждение «Орелоблгос�
заказчик». Согласно программе
восстановления улично�дорож�
ной сети 50 миллионов рублей
выделено на ремонт городских
дорог из бюджета области. Такую
же сумму должен оплатить город�
ской бюджет.

Со слов директора «Орелоблгос�
заказчика» Л.Г. Мониной, из выде�
ленных областью средств на ре�
монт дорог уже освоено 43 млн.
рублей. На эти средства привели
в порядок покрытие на улицах

Спивака, Авиационной, Карачев�
ском шоссе, Пионерской, Турге�
нева, Грузовой и в переулке Пи�
щевом. Завершаются работы по
ул. Игнатова, а на ул. Советской
расширили проез�
жую часть.

До конца июля
предприятие пла�
нирует полностью
выполнить свою
часть программы.
Далее — дело за
городскими влас�
тями. Когда же они
подключатся к ре�
монту орловских
дорог? За ответом
на этот, казалось
бы, несложный во�
прос мы обрати�
лись к первому за�
местителю мэра
В.В. Еремину. На
месте его не ока�

залось, а секретарь порекомен�
довал обратиться к начальнику
городского управления комму�
нального хозяйства И.К. Бунову. В
свою очередь его секретарь по�

советовал связаться с пресс�
службой мэрии, специалисты ко�
торой предложили обратиться
вновь к Бунову. Круг замкнулся,
не дав  ответа на вопрос. А ведь в
списке самых проблемных еще
остается не менее десяти орлов�
ских улиц. Шанс, что их покрытие
не останется долгостроем, по�
явился благодаря инициативе
партии «Единая Россия». В бли�
жайшее время начнется реализа�
ция федеральной программы по
реконструкции и ремонту дорог в
российских регионах. «Насколько
мне известно, 4 июня в Москве
партия «Единая Россия» будет ре�
шать вопрос о порядке ее финан�
сирования. На эти цели должно
быть выделено от 230 до 250 мил�
лионов рублей», — сообщила на�
чальник ОГУ «Орелоблгосзаказ�
чик» Л.Г. Монина.

Андрей ЗИМАРЕВ.

Услышать стук
отбойных молотков и
почувствовать запах

горячего асфальта
сейчас можно в разных

районах города. На
средства, выделенные

из областного
бюджета, привели в

порядок около десяти
орловских улиц.  

Один из таких
участков, требующих

ремонта дорожного
полотна, находится на

улице Горького.
Работы ведет
предприятие

«Дорстрой». Уже
несколько дней здесь

трудится бригада
Алексея Геннадьевича

Силанина. Сам
бригадир приехал на

работу в Орел из
украинского Донецка.

В его подчинении –
восемь человек

дорожных рабочих и с
десяток единиц

техники. Одна из
новинок – германский

асфальтоукладчик. 

Вчера сотрудники
ГИБДД вышли на
обычное дежурство в
парадной форме. 
3 июля служба
отметила свой
профессиональный
праздник.
Первая автоинспекция была

организована в Москве в августе
1919 года при авточасти транс�
портного отдела Моссовета. Зна�
комый всем водителям жезл ре�
гулировщика появился в декабре
1922 года сначала в Москве, а за�
тем и в других городах страны. 
3 июля 1936 года Совет народных
комиссаров СССР своим поста�
новлением утвердил "Положение
о Государственной автомобиль�
ной инспекции Главного управле�
ния Рабоче�крестьянской мили�
ции НКВД СССР". Этот день счи�
тается днем рождения ГИБДД. 

Перед новой службой были по�
ставлены задачи: борьба с авари�
ями и "хищническим использова�
нием транспорта", "разработка
технических норм и измерителей
эксплуатации автотранспорта",
"наблюдение за подготовкой и
воспитанием водительских кад�
ров" и "количественный и качест�
венный учет автопарка". 

В 1960�x гoдax Coвeтcкий Coюз
пpиcoeдинилcя к Мeждyнapoднoй
кoнвeнции o дopoжнoм движeнии,
а пepвыe eдиныe Пpaвилa
дopoжнoгo движeния cтaли
дeйcтвoвaть в CCCP c 1 янвapя
1961 гoдa. 

Кстати, в том же году в Орле
заработали первые электричес�
кие трехцветные светофоры. На
весь город их было три, два из них
находились по обе стороны моста
через Оку. Сигналы переключа�
лись специально приставленным
регулировщиком. 

С июня 1998 года появилось
название «Госинспекция по без�
опасности дорожного движения»
(ГИБДД) МВД РФ, с июля 2002 го�
да вновь стало использоваться
знакомое сочетание — ГАИ. 

Сегодня трудно переоценить
роль Госавтоинспекции. С каж�
дым годом возрастает числен�
ность транспорта, движение на
дорогах становится всё более ин�
тенсивным. Справиться с такими
условиями довольно сложно. Но
пока есть дороги, будут необхо�
димы люди, отвечающие за поря�
док и безопасность на них. В на�
стоящее время в рядах ГИБДД
России насчитывается около 200
тысяч сотрудников, из них почти
половина — инспектора дорожно�
патрульной службы.

Соб. инф.

НОВЫЕ ДОРОГИ — НА ДЕНЬГИ
ОБЛАСТНОГО БЮДЖЕТА

ДЕНЬ 
ПАРАДНОГО
ДЕЖУРСТВА

Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

Важнейшее значение для продовольственной безопасности
страны имеет постоянный мониторинг качества и безопасности
производимого в стране и импортируемого зерна. После уп�
разднения Государственной хлебной инспекции при Правитель�
стве РФ её функции в части надзора и контроля за качеством и
безопасностью зерна и продуктов его переработки были пере�
даны Федеральной службе по ветеринарному и фитосанитарно�
му надзору (Россельхознадзор). Наряду с другими было учреж�
дено и наше управление Федеральной службы по ветеринарно�
му и фитосанитарному надзору по Орловской и Курской облас�
тям, являющимся крупными производителями хлеба. В этих об�
ластях ежегодно производится до 1,5 млн. тонн пшеницы, более
1,5 млн. тонн ячменя, до 100 тыс. тонн ржи, причем доля продо�
вольственной пшеницы доходит в последние годы до 80—90%.

(Окончание на 7�й стр.)

«В газете «Орловская правда» было напечатано, что за лампочки в подъез�
дах платить не надо. Однако в квитанциях «РосЭнергоРесурса» по�прежнему
стоит эта строка. Позвонила туда, чтобы разобраться, а мне сказали: это про�
вокация, платить нужно». 

«Не можем понять, как рассчитывается потребление электроэнергии в ме�
стах общего пользования и откуда появляются  астрономические суммы в
квитанциях». 

«В нашем доме не установлен общий счетчик, лампочки на площадках го�
рят через раз, платить же все равно приходится…»

Это строки из ваших, уважаемые читатели, писем. Вы просите нас помочь.
Мы согласны, что путаницы с коммунальными платежами много, рядовому
потребителю трудно разобраться самостоятельно. Поэтому ответить на ваши
вопросы попросили человека, сведущего в тонкостях законодательства, —
старшего помощника прокурора Советского района г. Орла С.П. Финадеева. 

(Окончание на 7�й стр.)

Кто контролирует зерно АКТУАЛЬНО

Три иска против одного платежаЖАТВА НЕ ЗА ГОРАМИ

Поздравления юбиляру

Уважаемый Иван Яковлевич!
Поздравляю Вас с юбилеем — 60�летием со дня рождения. В настоящее

время Вы снова работаете в своей родной Орловской области, где Вы пло�
дотворно трудились на протяжении многих лет. В свое время Вы проводили
большую работу, являясь заместителем губернатора Орловской области, не�
сколько лет Вы были нашим коллегой в Государственной Думе Федерального
собрания РФ и внесли существенный вклад в развитие социального законо�
дательства, будучи первым заместителем председателя Комитета Государ�
ственной Думы по труду и социальной политике. Сегодня Вы — член партии
«Единая Россия», возглавляете Орловский областной Совет народных депу�
татов. Рассчитываю на наше с Вами дальнейшее конструктивное сотрудниче�
ство, желаю Вам доброго здоровья, благополучия, больших новых успехов в
Вашей работе.

Б.В. ГРЫЗЛОВ.

Председатель Государственной Думы ФС РФ.

Уважаемый Иван Яковлевич!
Поздравляю Вас с юбилеем — 60�летием со дня рождения. Ваш опыт госу�

дарственной деятельности, профессионализм, глубокие знания способству�
ют успешному решению сложных задач законодательного обеспечения соци�
ально�экономического развития области, эффективной реализации ее по�
тенциала, формированию единого правового пространства в стране, укреп�
лению российской государственности. Убежден, что Ваши высокие деловые
и личные качества, опыт руководителя будут и дальше служить интересам об�
ласти и России. Хочу заверить, что в своей деятельности Вы всегда можете
рассчитывать на помощь и поддержку со стороны Совета Федерации. Желаю
Вам дальнейших успехов в работе, здоровья и благополучия! 

С.М. МИРОНОВ.
Председатель Совета Федерации Федерального собрания

Российской Федерации.

Уважаемый Иван Яковлевич!
Поздравляю Вас с 60�летием!
Желаю успешной и плодотворной работы на благо жителей Орловской об�

ласти.
Крепкого здоровья, счастья, добра и благополучия Вам и Вашим близким!

В. СУРКОВ.
Заместитель руководителя администрации Президента Российской

Федерации, помощник Президента Российской Федерации.

Уважаемый Иван Яковлевич!
Поздравляю Вас с 60�летием со дня рождения. В этот торжественный день

примите мои самые искренние пожелания крепкого здоровья, счастья и бла�
гополучия! Накопленный за эти годы опыт руководителя, эрудиция, прекрас�
ные человеческие качества ярко проявляются в Вашей работе на благо Ор�
ловской области. Пусть и дальше служат людям Ваши душевная щедрость и
неиссякаемая энергия, а Ваша деятельность будет подчинена благому делу
процветания нашей Родины. Желаю Вам новых блестящих идей, творческих
находок, сил, удачи. Пусть Ваш дом всегда будет наполнен светом и радос�
тью. Добра и здоровья Вам и Вашей семье!

А. КАРПОВ. 
Заместитель председателя Верховного суда РФ.

Дорогой Иван Яковлевич!
«Расцвела под окошком белоснежная вишня...» — словами этой песни хо�

чется напомнить Вам, что 60 лет назад под той вишней и родился Иван Мося�
кин. И хорошо, что родился, что и по сей день цветут вишни в орловских садах
и поют песни орловчане.

Дорогой Иван Яковлевич, писатели России в день Вашего 60�летия с осо�
бой братской сердечностью поздравляют Вас, замечательного русского че�
ловека и подвижника, умеющего в будничном многообразии видеть душев�
ные праздники.

Мы всегда помним Ваши внимание и участие в жизни орловских мастеров
слова, Вашу роль в проведении на орловской земле пленума и съезда писа�
телей России, теперь уже ставших историческими, Ваше постоянное внима�
ние к работе Всемирного Русского Народного Собора, Союзов писателей и
художников России.

После долгих лет революционных преобразований сегодня нам с Вами
вместе предстоит призывать народ к любви, терпению, состраданию, миру и
общественному согласию. Весьма отрадно сознавать, что Вы по�прежнему,
находясь теперь на новом посту общественного служения, уделяете должное
внимание науке и культуре.

Всещедрый Господь да дарует Вам, дорогой Иван Яковлевич, в крепости
душевных и телесных сил продолжать ревностное и плодотворное служение
во благо Святой Руси и нашего народа.

Желаем Вам здравия и благоденствия на многая и благая лета!
С неизменными любовью и почтением

председатель Союза писателей России,
заместитель главы

Всемирного Русского Народного Собора,
член Общественной палаты РФ,

профессор
В.Н. ГАНИЧЕВ.

Поздравления также поступили от руководителей региональных

законодательных собраний РФ, глав районных администраций

Орловской области, руководителей предприятий и общественных

организаций.

В связи с 60�летием в адрес И.Я. Мосякина —председателя

Орловского областного Совета народных депутатов,

секретаря Орловского регионального политсовета 

ОРО ВПП «Единая Россия» — поступили поздравления из

Федерального собрания РФ, администрации Президента РФ,

Верховного суда, Союза писателей России.


